



並木中等story

令和2年10月8日号

知識を生活に活かして！

皆さんは毎日、毎日勉強し、新たな知識や技能を身につけ、思考力や判断力を磨いています。それを生活に活かしていますか？学校で学んだことは頭の片隅にしまって置くだけでは宝の持ち腐れです。テストでよい点数、通知票でよい評価を得るだけではいけません。**生活に活かして初めて役立つのです。**

生活に活かす方法はいろいろあると思います。語学は外国からいらした方がいたら、いくらでも使えます。知識として身に付けたものは、誰か時間のある人に内容を紹介してもよいのです。家庭内で役立てることもできます。**考えて“活かす場”を見つけてください。**



私が家庭で活かせたのは家庭科の調理です。病気になりにくい献立(野菜たっぷりの料理)はいまでも役に立っています。また、物理を学ぶと車の運転が変わります。これは運転免許を取った後に実感してください。皆さんが今、行っている課題探究は将来、大学で卒業論文を作成するときや、就職先で研究を進める際に役立ちます。卒業生もそのように話していました。生活に役立つ学びをしたいですね。

祝 《令和2年度つくば市中学校新人大会準優勝》 卓球部 剣道部

令和2年度つくば市中学校新人大会がつくば市内の各所で行われ、本校では、卓球部と剣道部が団体が準優勝しました。この他、上位に入り県南地区大会に出場する部活が多数あります。個人入賞者も多数おります。